

Un temps fort pour découvrir les mondes et cultures du Voyage, organisé par la maison de quartier de Méan-Penhoët et l'association Le Relais.

**Un Rendez-vous culturel, social et festif pour
déconstruire les stéréotypes et clichés.
Le vendredi 11 mars 2022 à partir de 17h à
l'Alvéole 12 de Saint-Nazaire.**

Pourquoi ?

Sur la Loire-Atlantique, et notamment sur le littoral, Voyageurs et sédentaires partagent une histoire commune. Malgré cette proximité, une méconnaissance des besoins et réalités de vie perdure. Les « Gens du Voyage » font encore l'objet de nombreuses idées reçues. Conscientes de cet enjeu, nos associations organisent un événement afin d'échanger autour de l'histoire des Voyageurs et de leur place sur le territoire.

Au programme

Après une première édition en 2015, les deux associations se mobilisent à nouveau. Cette journée s'articule autour de moments forts permettant de découvrir les « Gens du Voyage », leurs cultures, habitats et emplois.

Après une sensibilisation des écoles l'après-midi, l'événement est ouvert à tous dès 17h.

Au programme : expositions, animations, spectacles, projection de témoignages de Voyageurs suivi d'un débat avec William Acker, auteur de : OÙ sont les « Gens du Voyage ».

La journée se clôturera par deux concerts de Nicky Elfrick et Johnny Montreuil.



Nous contacter

MQMP

1 rue Emile Combes
44600 Saint-Nazaire
02 40 66 04 50
contact@mqmp.fr

Le Relais

96 BD Victor Hugo
44600 Saint-Nazaire
02 40 19 00 24
lerelais@lerelais.asso.fr

